
出演者コメント

今回は「フルートアンサンブルの響き〜様々なフルートとピアノで」と題しまして、フルートの仲間

の音色もお楽しみ頂く演奏会に致しました。秋の愁いを感じて頂くコンサートにしようと、ミス

ティー3人で話し合いを重ね選曲致しました。
そして、今回はフルート河合雪子さん、ピアノ齋藤紀子さんにご一緒して頂きました。積み重ねて

きたミスティーのアンサンブルにフレッシュな風が吹き込み、華やかなピアノの音色を添えて頂

き、今までとは一味違ったコンサートになったのでは…と思っています。
岡崎市民会館あおいホールでフルートアンサンブルの良さがお客様に伝わるのか、少し不安が

ありましたが、ホールの響きがとても良く、前日にゆっくりリハーサルさせて頂いた事で配置等も

工夫でき、気持ち良く演奏する事が出来ました。また、当日ゲネプロでは協会の柏木先生、安藤

さんより的確なアドバイスも頂いて、良い形で本番を迎える事が出来ました。

率直に申しまして、若い方とご一緒するのは練習から気が引き締まりましたし、勉強になる事も

多かったです。今回、この様な機会を頂いた事にとても感謝しております。このコンサートを糧

に、これからもまだまだ頑張っていきたいと思っています。

ありがとうございました。




